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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor
Secretário Municipal de Saúde, solicitando que seja informado à esta Câmara Municipal quais
médicos estão lotados em suas respectivas unidadas básicas de saúde. Uma vez qu, há relatos de
munícipes que procuram este parlamentar informando que as UBS Gastão de Oliveira e Pedro
Paulo 2 encontram sem médico, o que causa deslocamento para outras UBS, sobrecarergando-as e
gerando transtornos aos pacientes e profisisonais de saúde que recebem-nos de outras localdiades.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Março de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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